

COMUNICADO DE HECHO DE IMPORTANCIA

Con agradecimiento por sus contribuciones a nuestra organización anunciamos formalmente al público inversionista que el señor Eddy Silvera responsable de la Vicepresidencia de Banca de Empresas y Gobierno, ha dejado de prestar labores en nuestra organización.

En su reemplazo se ha designado de manera al señor Rafael Alfredo Sánchez Alvarado quien hasta la fecha se ha desempeñado como Director de Empresas.

El señor Rafael Alfredo Sánchez Alvarado cuenta con 18 años de experiencia en el sector bancario y otras industrias, en donde se destacan sus cargos de liderazgo en organizaciones como Banco Continental, SAAB Miller (Panamá) y HSBC Bank (Panama), S.A.

Es egresado de University of Kentucky, Lexington como Bachelor of Science in Business & Economics, Minor in International Business y con una Maestría de Loyola University de Chicago.

Panamá, 23 de agosto de 2018.

Aimeé Sentmat Representante Legal BANISTMO S.A.